

suppliantes vers le ciel, vers ce Dieu qui commande aux vents et à la mer, le priant qu'il daigne dissiper l'orage et ramener le calme et la sérénité au ciel de votre belle patrie. Qu'il fasse luire pour vous des jours de paix, et verse sur vous l'abondance de ses consolations :

“ *Benedictus Deus et pater Domini nostri Jezu Christi, qui consolatur vos in omni tribulatione nostrâ.* ”

Agréez, vénérables Frères, cette expression de notre admiration, de nos vives sympathies et des vœux que nous renouvelons pour vous dans l'effusion de nos cœurs.

Québec, 27 Mai 1873.

- ✠ E. A., arch. de Québec.
- ✠ Ig., év. de Montréal.
- ✠ Jos. Eugène, év. d'Ottawa.
- ✠ C., év. de Saint-Hyacinthe.
- ✠ L. F., év. des Trois-Rivières.
- ✠ Jean, év. de Rimouski.
- ✠ E. C., év. de Gratianopolis.

Réponse de Mgr. l'Archevêque de Cologne, au nom de ses Confrères :

Illustrissime et Révérendissime Seigneur,

Le R. P. Supérieur du Séminaire des Missions étrangères de Paris m'a fait parvenir un exemplaire de la lettre magnifique, en date du 27 mai dernier, que Votre Excellence, de concert avec les autres Révérendissimes évêques de la Province de Québec, a daigné adresser aux Archevêques et Evêques d'Allemagne et de Suisse. Je me suis hâté de faire traduire en langue Allemande, et de publier sur nos journaux catholiques, cette preuve admirable de votre charité fraternelle, et de cette unité catholique qui embrasse le monde entier, et je l'ai communiquée à tous mes Confrères et au peuple fidèle. Nous en avons été grandement consolés et encouragés, au milieu des graves tribulations que nous avons à souffrir. Pour ce témoignage de votre charité et de votre sympathie qui nous a